

## Campeonatos Internacionales

## Campeonatos de España

Campeonatos de la Comunidad Valenciana

Top noticias



- España se proclama campeona de Europa de Pickleball en Roma con la valenciana Sara Chumillas en el equipo
- Alba Rey conquista el título internacional en el Club de Tenis Dénia
- Charo Esquiva cuartofinalista en el US
  Open
- Charo Esquiva y Sergio Planella subcampeones en el Campeonato de Europa Júnior
- Bofia Kova se corona en la Laietà Cup U16 de Barcelona
- Alejandro Hernández referente español en el Europeo Sub'16 de Parma



La selección española de pickleball se ha coronado campeona de Europa en la segunda edición del torneo continental, disputado en el Foro Itálico de Roma entre el 19 y el 21 de septiembre de 2025. El conjunto nacional, dirigido por Esteban Martínez, logró destronar a Inglaterra, que terminó en la

segunda posición, mientras que Italia se hizo con el bronce.

España dominó la clasificación general por países con un total de 18 puntos, tras alcanzar la final en siete de las diez categorías en disputa. El combinado sumó cuatro medallas de oro: en Dobles Femenino absoluto, además de Individual Masculino, Dobles Masculino y Dobles Mixto en la categoría sénior +50.

El palmarés español se completó con tres platas en Dobles Masculino y Dobles Mixto absoluto, así como en Dobles Femenino +50. Con estos resultados, la selección logró el primer puesto global en un campeonato con representación de 30 naciones.

La figura más destacada fue Marcello Jardim Pavia, vencedor en las pruebas de individual, dobles y dobles mixto +50, acompañado en esta categoría por Mónica Ramírez, Dani Paco López, Araceli Senciales, Gabriel Satrústegui, Nuria Salvador, Juan Bernardo Avilés y Carmen Errejón.

En las pruebas absolutas defendieron los colores de España Pep Canyadell, Claudia Caymel, Ignasi de Rueda, Sabrina Méndez, Mauro García Sánchez, la valenciana Sara Chumillas, Claudio Quiñones y Glauka Carvajal.

#### Alba Rey conquista el título internacional en el Club de Tenis Dénia

El Club de Tenis Dénia ha sido el escenario durante toda la semana de la cuarta parada del Circuito Internacionales de la FTCV y del Open Diputación de Alicante Infantil "Trofeo Elvira Jannone". El ITF W15 Dénia, torneo internacional femenino ha sido organizado por la Federación de Tenis de la Comunitat Valenciana (FTCV) y avalado por la Real Federación Española de Tenis (RFET) y la ITF World Tennis Tour. Una cita que ha reunido a jóvenes promesas del tenis mundial de más de 19 países y que ha vivido este domingo su desenlace con la victoria de la española Alba Rey.

La tenista murciana logró su primer título ITF de la temporada al vencer en la final a la italiana Verena Meliss por 6-2 y 7-5, en un partido que reflejó el alto nivel competitivo del torneo. Para Rey, la de Dénia era su tercera final del año, y a la tercera llegó la vencida: levantó el trofeo ante unas gradas llenas que respaldaron el espectáculo vivido en la pista central.

#### Un torneo con gran protagonismo valenciano

El **ITF W15 Dénia** ha contado con una notable participación de jugadoras valencianas, entre ellas **Lucía Ros Parres (Villajoyosa)**, **Lucía Llinares (La Nucía)** y **Judith Perelló (Alicante)**, que firmaron una destacada actuación en el cuadro principal.

El torneo también fue testigo del crecimiento de jóvenes talentos, como la argentina **Juliana Giaccio**, que partiendo desde la fase previa llegó hasta semifinales en Vall d'Uxó y volvió a demostrar su potencial en Dénia.

En dobles, el título fue para la pareja formada por la española **Didi Bredberg Cañizares** y la india **Madhurima Sawant**, que se impusieron en la final por 6-3 y 6-2 a la española **Ariadna García-Patrón Canals** y la neerlandesa **Vanja Gudelj**.



#### Visitas institucionales y apoyo al tenis

El torneo contó con la visita de **destacadas personalidades**, como el director general de deportes de la Generalitat Valenciana, **Luis Cervera**, quien valoró el circuito internacional celebrado en la Comunitat tras cuatro torneos consecutivos como "un éxito", y el alcalde de Dénia, **Vicent Grimalt**, acompañado por el concejal de deportes **Valentín Alcalá**, que mostraron el apoyo del consistorio a este evento deportivo.

Además, la histórica tenista **Elvira Jannone**, primera campeona valenciana en ganar el Campeonato de España Infantil, estuvo presente en la final del torneo que lleva su nombre, el Open Diputación de Alicante Infantil "Trofeo Elvira Jannone" disputado en paralelo al ITF, donde la joven **Jimena del Pino** se proclamó campeona ante **Patricia Gomar**.

#### El tenis internacional, en casa

Con esta cita, el **Circuito Internacionales de la FTCV** se consolida como una apuesta de rotundo éxito, gracias a cuatro semanas en el calendario ITF que han combinado tenis de máximo nivel, presencia institucional y un ambiente de público que ha llenado las gradas en cada final.

El Circuito Internacionales de la FTCV ha dejado claro que el futuro del tenis pasa por la Comunitat Valenciana, que sigue apostando por acercar el deporte de élite a jugadores, familias y aficionados.





# Charo Esquiva cuartofinalista en el US Open

La alicantina **Charo Esquiva**, de 17 años, firmó una gran actuación en el **torneo júnior del US Open**, donde logró por primera vez clasificarse para los **cuartos de final.** Su camino terminó ante la sueca Lea Nilsson, que acabaría alcanzando la final, con un marcador de 6-4 6-1.

La jugadora del **Club de Tenis Torrevieja** continúa confirmando su progresión en este 2025, temporada en la que llegó a situarse en el número 13 del ranking mundial júnior el pasado mes de agosto. Su balance incluye dos títulos ITF J300 en Villena y Beaulieusur-Mer, además de una final en el ITF J200 de Benicarló.

Este verano, Esquiva también lideró al equipo español Sub'18, que se proclamó **Subcampeón de Europa** en la prestigiosa "Copa de SM La Reina/Soisbault".

En dobles, la alicantina volvió a firmar un buen papel alcanzando los **cuartos de final junto a la sueca Nellie Taraba Wallberg**, aunque se vieron superadas por la dupla checa Alena y Jana Kovackova, a la postre campeonas.

Respecto al resto de representantes de la Comunidad Valenciana, sobresale el acceso a los **octavos de final** del valenciano **Andrés Santamarta.** 

#### Charo Esquiva y Sergio Planella subcampeones en el Campeonato de Europa Júnior

El tenis valenciano vuelve a ser protagonista en el panorama internacional. En el **Campeonato de Europa Júnior** disputado en **Oberpullendorf** (Austria), la alicantina **Charo Esquiva** se proclamó Subcampeona de Europa en categoría individual, mientras que el valenciano **Sergio Planella** alcanzó también la final de dobles junto al balear Xavi Palomar, logrando la medalla de plata.

En el cuadro individual, Esquiva disputó una **final de altísimo nivel** frente a la alemana Nellie Taraba Wallberg, que se decidió por un ajustado 6-4 7-6(2).

Por su parte, el valenciano Sergio Planella fue uno de los grandes nombres del torneo gracias a su **medalla de plata en dobles**, alcanzada junto a Xavi Palomar. La pareja española cedió en la final frente a los italianos Raffaele Ciurnelli y Matteo Gribaldo por 7-5 6-1, después de una excelente trayectoria en la competición.

Planella completó además una destacada participación en el cuadro individual, donde llegó hasta los **octavos de final**, confirmando su progresión en el circuito internacional.

La representación valenciana en este Europeo se completó con la presencia de **David Pérez**, entrenador de la Comunidad Valenciana, que ejerció como capitán del equipo femenino.



#### Sofia Kova se corona en la Laietà Cup U16 de Barcelona

La tenista valenciana **Sofía Kova** se proclamó **campeona de la 4ª Laietà Barcelona Cup U16**, torneo internacional del **Tennis Europe Junior Tour** disputado en las pistas del Club Esportiu Laietà.

En la final femenina, Kova ofreció un **tenis sólido y eficaz** para imponerse a la barcelonesa Martina Calvo por 6-2 y 6-1, logrando así uno de los títulos más destacados de su joven carrera.

El camino hacia la final también demostró su gran nivel: en **semifinales** superó a la gerundense Ada McIntyre Pérez (6-4 6-2) y en **cuartos** dejó fuera a la alemana Madlen Oettl (6-3 6-3).

Con este triunfo, Sofía Kova confirma el gran momento que atraviesa y refuerza la presencia del tenis valenciano en el panorama internacional juvenil.

En categoría masculina, la victoria fue para el almeriense Jordi Fernández Rodríguez, que se impuso en la final a Óscar Darder (7-6 6-2).

En la modalidad de dobles, el título masculino fue para el chino Ruibo Gu y el húngaro Bardia Majdabadi, mientras que en el cuadro femenino se impusieron las alemanas Madlen Oettl y Teresa Strasser.



# Alejandro Hernández referente español en el Europeo Sub'16 de Parma

El valenciano **Alejandro Hernández Ramada** ha brillado como el gran referente español en el **Campeonato de Europa Sub'16** disputado en Parma (Italia). El joven jugador firmó la mejor actuación nacional en la cita continental, quedándose a las puertas de los **cuartos de final** tras un exigente duelo ante el búlgaro Kaloyan Shikov (cabeza de serie nº12), que se impuso por 6-3 6-2.

Hernández, que venía mostrando un gran nivel en rondas anteriores, confirmó en Parma su proyección internacional y volvió a situar al tenis valenciano en el mapa continental.

En categoría femenina, la balear Mireia Sagristá igualó el recorrido de Hernández al alcanzar la tercera ronda, donde cedió ante la segunda favorita, la austriaca Anna Pircher, por 6-2 7-5.

El resto de la representación española se despidió en fases más tempranas: el balear Toni Escarda (nº16) cayó en su estreno frente al suizo Alessandro Hunziker (6-4 6-2), mientras que la grancanaria Lucía Rodríguez Domínguez cedió en primera ronda contra la letona Keisija Berzina (2-6 6-1 6-4).

En **dobles**, Hernández formó pareja con **Escarda**, aunque ambos fueron superados en segunda ronda por los búlgaros Shikov y Aleksandar Tolev (5-7 6-4 [10-7]). En el cuadro femenino, Sagristá y Rodríguez sí lograron avanzar hasta cuartos antes de caer frente a la dupla checa Hermanová/Oliveriusová (6-3 6-4).



- El equipo femenino de la Comunidad
  Valenciana finalista en el Campeonato
  de España Infantil por CCAA
- Los equipos de la Comunidad
  Valenciana alcanzan los cuartos de final en el Campeonato de España
  Veteranos/as por CCAA

## El equipo femenino de la Comunidad Valenciana finalista en el Campeonato de España Infantil por CCAA

El Club de Tenis Juan Carlos Ferrero fue escenario de la 24ª edición del Campeonato de España de Tenis de Selecciones Infantiles por Comunidades Autónomas, una cita en la que la Comunidad Valenciana brilló con un excelente resultado en la categoría femenina.

El equipo formado por **Mariia Panasyuk, Isabel María Bouza y Demaya Dobrilova** alcanzó la final y se proclamó **subcampeón de España** en el **Campeonato Iberdrola Infantil**, tras ceder en un ajustado 2-1 ante la Comunidad de Madrid.

El título se decidió en el partido de dobles, donde la pareja valenciana Isabel María Bouza y Demaya Dobrilova cayó frente a Shiori García y Adel Fernández por 7-5 6-3. En los duelos individuales, García se impuso a Bouza, mientras que Mariia Panasyuk logró el punto valenciano al superar a Paula Jiménez en un emocionante partido resuelto por 5-7 7-5 6-3.

En la competición masculina, el conjunto de la Comunidad Valenciana — integrado por **Oliver Martín, Marc Saornil y Emilio Cabezas**— alcanzó los **cuartos de final**, donde fue superado por la Comunidad de Madrid por 2-0.

Ambos equipos contaron con el acompañamiento y apoyo técnico de los entrenadores de la Federación de Tenis de la Comunidad Valenciana, **Pablo Morcillo e Higinio Sanchis**, cuya labor fue fundamental durante todo el campeonato.



#### Los equipos de la Comunidad Valenciana alcanzan los cuartos de final en el Campeonato de España Veteranos/as por CCAA

La Comunidad Valenciana firmó una destacada actuación en el Campeonato de España de Tenis por Equipos Veteranos de Comunidades Autónomas, disputado del 18 al 21 de septiembre en La Plana Sport Castellón. Tanto el equipo masculino como el femenino alcanzaron los cuartos de final, mostrando un gran nivel frente a selecciones de primer orden nacional.

El conjunto masculino estuvo formado por Manuel Sala, Vicente Navarro, Pablo Cabrera, Juan Carlos Muñoz y Manuel Ortiz, bajo la dirección del capitán Mariano Peinado, y cayó en cuartos frente a la Federación Vasca de Tenis (4-0). Por su parte, el equipo femenino, integrado por Natalia Mataix, Ana Fernández Piles, Isabel Ferrandis y Encarnita Gomis, con Lola Escandell como capitana, se despidió también en cuartos tras medirse a la Federación Gallega de Tenis (4-0).

En cuanto a los títulos, la selección de Cataluña se proclamó campeona en el cuadro masculino tras imponerse en la final a Illes Balears (3-0). En categoría femenina, la Comunidad de Madrid se llevó el triunfo en una disputada final frente a Illes Balears (3-2).

La participación de los equipos valencianos, junto con la organización de este evento en Castellón, vuelve a poner en valor el compromiso de la Federación de Tenis de la Comunidad Valenciana con la promoción del tenis en todas las categorías y su papel como referente en la organización de grandes competiciones nacionales.



- Nicolas Reynoso y Ana Malysheva campeones del Campeonato Benjamín de la Comunidad Valenciana
- Peiró y Monlleó conquistan el XIII
  Open Ciutat de Benicàssim
- 29 Campeonato por Equipos de la Comunidad Valenciana



Del 1 al 6 de septiembre se celebró en el **Club de Tenis Valencia** el **Campeonato Benjamín de la Comunidad Valenciana**, una cita que reunió a las jóvenes promesas del tenis autonómico.

En la categoría individual masculina, el título fue para **Nicolás Reynoso**, que se impuso en la final a **Pepe Romany** por 4-1 4-1. En la categoría femenina, la campeona fue **Ana Malysheva**, quien se alzó con la victoria frente a **Triana Alfonso** en un ajustado encuentro que finalizó 4-1 5-6(6).

Las finales de dobles se disputaron el viernes. En el cuadro masculino, la pareja formada por Nicolás Reynoso y Hugo Nordlun venció con autoridad a Pepe Romany y Quim Álvarez por un doble 4-0. En el cuadro femenino, la dupla Ana Malysheva y Martina Clariana se llevó el título tras superar a Triana Alfonso y Rocío Pérez en un emocionante partido resuelto por 5-4(6) 3-5 [10/7].

Desde la Federación de Tenis de la Comunidad Valenciana queremos agradecer la labor del juez árbitro Francisco Galindo y de los jueces adjuntos José Antonio Hermoso y Joaquín Pacheco, cuyo trabajo fue fundamental para el correcto desarrollo del campeonato.

#### Peiró y Monlleó conquistan el XIII Open Ciutat de Benicàssim

El tenis valenciano fue protagonista en el XIII Open Ciutat de Benicàssim, disputado en el Club de Tenis Torremar, donde el pasado domingo 14 de septiembre se celebraron las finales del torneo.

En el cuadro masculino, **Álvaro Peiró** se proclamó campeón tras imponerse a **Gonzalo Vedri** con un convincente 6-1 6-4. En la final femenina, la también valenciana **Adriana Monlleó** se llevó la victoria en un duelo de altibajos frente a **Sofía Montesinos**, que terminó con un marcador de 6-0 3-6 6-0.

La jornada concluyó con la entrega de premios, en la que participaron la delegada provincial de Castellón, **Magda Murria**, el tesorero de la Federación, **Pedro Romero**, el concejal de Recursos Humanos del Ayuntamiento de Benicàssim, **Arturo Martí**, y el presidente del Club de Tenis Torremar, **Carlos Aspas**.





# Campeonatos por equipos de la Comunidad Valenciana

En la categoría de **veteranos +35 de 1ª división**, el **Club de Tenis Pinoso** recibió al **Club de Tenis Dénia** en sus instalaciones. Tras una final muy disputada, el triunfo fue para el conjunto del Club de Tenis Dénia, que se impuso con un marcador de 5-2 y levantó el título autonómico.



En la categoría de **veteranas +35 de 1ª división**, el **Club Deportivo Saladar** fue escenario de otra gran final, en la que se midió al **Club de Tenis Torrevieja**. El equipo visitante logró la victoria por 3-1, proclamándose campeón.





- 33 ÁRBITROS VALENCIANOS por el mundo
- Gran acogida del pickleball en la jornada de puertas abiertas del Dr. Lluch
- 36 La FTCV sella un acuerdo internacional para fomentar el tenis

# ÁRBITROS VALENCIANOS por el mundo

#### Copa Davis de Marbella

Tres árbitros de la Federación de Tenis de la Comunidad Valenciana (FTCV) formaron parte del equipo arbitral de la competición internacional:

- Diego Hernández, como Jefe de Árbitros.
- Drago Colja y Marta Zarzo, como jueces de línea.



#### Sergio Borrego obtiene la Chapa Blanca ITF como Juez Árbitro

El árbitro de la Comunidad Valenciana **Sergio Borrego** ha alcanzado un nuevo hito en su carrera tras convertirse en **Juez Árbitro Chapa Blanca**. El reconocimiento llega después de superar con éxito el curso ITF que ha concluido en Bulgaria, una formación de máximo nivel dentro del arbitraje internacional.



Página 33

## Gran acogida del pikcleball en la jornada de puertas abiertas del Dr. Lluch

El sábado 20 de septiembre, el P**olideportivo de Dr. Lluch** acogió una animada jornada de puertas abiertas de pickleball, organizada en colaboración con el equipo de **NOFOBO**.

La actividad, que se desarrolló de 17:30 a 19:30 horas, reunió a cerca de **50 participantes** que quisieron acercarse a conocer y disfrutar de este deporte emergente que está ganando cada vez más seguidores.

La jornada se dividió en **dos fases**:

- En la primera, los asistentes tuvieron la oportunidad de **probar el pickleball y resolver todas sus dudas** sobre sus reglas y dinámica de juego.
- En la segunda, se disputó un **torneo amistoso** en el que la pareja formada por Sergio Pérez y Sergio Roselló se proclamó campeona.

El evento dejó un gran ambiente deportivo y demostró el creciente interés por el pickleball, un deporte que combina dinamismo, accesibilidad y diversión para todas las edades.



# La FTCV sella un acuerdo internacional para fomentar el tenis

La Federación de Tenis de la Comunidad Valenciana (FTCV) ha firmado un **acuerdo de colaboración con la consultora legal Liang & Co**, con oficinas en China, y la **firma de abogados Ruiz Huerta & Crespo SL**, con sede en Valencia, con el objetivo de impulsar el deporte del tenis a través de la cooperación internacional.

El acuerdo se centra en **ampliar las oportunidades formativas y competitivas para jugadores**, promoviendo el acceso a programas de entrenamiento tenístico de alta calidad en la Comunidad Valenciana. Asimismo, la Federación facilitará la identificación y promoción de talento, además de recomendar academias especializadas a jugadores procedentes de China.

La iniciativa busca fortalecer los **lazos culturales y deportivos** entre España y China, generando un marco de cooperación bilateral que permitirá intercambios culturales y oportunidades de desarrollo en el ámbito del tenis.



























# FEDERACIÓN DE TENIS DE LA COMUNIDAD VALENCIANA





KELME